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Efésios 4:1-6 
Rogo-vos, pois, eu, o preso do Senhor, que andeis como é digno da vocação com que 
fostes chamados, com toda a humildade e mansidão, com longanimidade, suportando-vos 
uns aos outros em amor, procurando guardar a unidade do Espírito pelo vínculo da paz. Há 
um só corpo e um só Espírito, como também fostes chamados em uma só esperança da 
vossa vocação; um só Senhor, uma só fé, um só batismo; um só Deus e Pai de todos, o 
qual é sobre todos, e por todos e em todos vós.  
 

Uma Vida Inabalável 
 
Paulo aqui orienta aos crentes de Éfeso a andarem de modo digno de sua vocação. Em 
outras palavras, ele estava dizendo para que eles se esforçassem a viver uma vida que 
pudesse ser um exemplo e espelho da verdadeira fé cristã. E para se fazer isso, é 
necessário muitas vezes contornar circunstâncias deveras difíceis e desanimadoras, como 
as que ele mesmo estava enfrentando, tendo em vista que Paulo se encontrava sob prisão 
domiciliar – e isso por ser cidadão romano – devido às oposições judaicas e romanas que 
o impediam de promover o Evangelho. Então mesmo sob prisão, Paulo procurava dar o 
exemplo e aproveitando cada oportunidade para tornar a Palavra de Deus conhecida, seja 
escrevendo cartas, pregando ou convivendo com outros presos. Todos os tipos de 
oposições fazem parte e acompanham a vida de um filho de Deus. 
 
Talvez você pergunte: “Até quando eu terei que passar por tudo isso?” Até o dia em que 
você souber conviver com isso e suportar isso. Quando você chegar nessa condição, então 
a rejeição não tirará mais o teu sono; a perseguição não poderá mais tirar a tua paz; as 
ofensas não conseguirão fazer você se sentir menor e nem as mentiras te afastarão mais 
da verdade. Porque com Cristo você se torna inabalável! 
 
1 Coríntios 4:8-9 
Em tudo somos atribulados, mas não angustiados; perplexos, mas não desanimados. 
Perseguidos, mas não desamparados; abatidos, mas não destruídos.  
 
Era assim que Paulo se sentia naquela prisão. Ele disse que foi instruído por Deus a 
suportar todas as coisas por sua Mensagem. 
 
Filipenses 4:12 
Sei estar abatido, e sei também ter abundância; em toda a maneira, e em todas as coisas 
estou instruído, tanto a ter fartura, como a ter fome; tanto a ter abundância, como a padecer 
necessidade.  
 

Passando Por Um Treinamento 
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Nós já dissemos em outras oportunidades que a fim de andarmos de modo digno da nossa 
vocação temos que passar por um treinamento, se quisermos realmente estarmos aptos 
para tratar dos negócios do Pai. 
 
Adoção Espiritual (23/09/1956) §§ 83-85 
Quando nos tornamos filhos de Deus, devemos andar dignos da vocação. Devemos 
andar dignos de tudo o que Deus determinou que façamos. Pois o Espírito Santo está 
nos treinando, treinamento de filhos. Você sempre foi... Quando eu era menino, meu pai 
era diferente de alguns pais modernos de hoje. Meu pai acreditava em dar chicotadas, e 
ele realmente as dava. Nós nos lembramos delas. E eu, ainda, hoje, de quarenta e sete 
anos, eu me lembro delas. Mas me fez bem. Isso me treinou. Se eu pudesse ir ao túmulo 
hoje e levantá-lo, a primeira coisa que faria seria apertar sua mão e abraçá-lo pelo que ele 
fez. Se me sinto assim em relação a meu pai terreno, o que será naquele dia em que 
estivermos em Sua Presença? Quando, nós vemos as coisas acontecendo conosco 
para o nosso bem, que Ele teve que nos cortar um pouco aqui, e nos treinar como 
filhos, e tirar as coisas do mundo, e nos deixar andar como filhos humildes diante Dele. 
Pode parecer difícil no início, mas Deus sabe o que está fazendo. Certo. Ele sabe o 
que está fazendo. 
 
E os Seus Olhos Se Abriram e Eles o Conheceram (21/04/1957) § 39 
E aqueles momentos desalentadores chegam a todo crente, para testá-lo e para 
experimentá-lo, e para ver se você realmente crê. “Todo filho que vem a Deus deve 
primeiro ser testado e treinado como filhos.” 
 
É claro que além desse tipo de treinamento que diz respeito a superar problemas e revezes, 
o qual ajuda a desenvolver a paciência, humildade, persistência, etc., há também o 
treinamento da Palavra, e se uma igreja não for treinada corretamente, a Palavra soará 
totalmente estranha para ela. 
 
A Voz de Deus Nestes Últimos Dias (20/01/1963) §§35-36 
E isso chega a tal ponto até começar a ficar tão descuidado que a Palavra é estranha para 
o povo. Eles não A entendem. Então você pode falar, e eles não A entendem, porque 
eles não são treinados para isso. Paulo disse: “Se a trombeta der um sonido incerto, 
quem saberá preparar-se para a batalha?” As pessoas são treinadas para uma – uma – voz 
de igreja, trombeta de igreja, (...) Isso pode ser bom, mas se essa mesma igreja não for 
treinada para a Voz de Deus, a Trombeta do Evangelho, que bem ela faz? 
 
Mesmo já tendo sido treinado na Palavra, Paulo sabia que na prisão estava ainda passando 
por um outro treinamento. E podemos observar que o tipo de treinamento que Deus 
submete cada filho Seu é para cumprir com um chamado específico que Ele concedeu a 
cada um, o que significa que nem todos tem que passar pelos mesmos problemas e 
adversidades que todos os filhos de Deus enfrentam, da mesma forma que nem todos 
conseguem obter o mesmo entendimento da Palavra, pois isso é conforme a medida de fé 
de cada um. 
 
No entanto, não é a medida de fé e de conhecimento de um ministro que o torna grande, 
mas é a evolução e crescimento da sua congregação. Se ela não amadurece 
espiritualmente, a culpa pode não ser do povo, mas do seu próprio pastor. Mas uma 
congregação fortemente amadurecida é o que engradece o ministério que a sustenta. 
 
2 Coríntios 10:15 
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Não nos gloriando fora da medida nos trabalhos alheios; antes tendo esperança de que, 
crescendo a vossa fé, seremos abundantemente engrandecidos entre vós. 
 
Em outras palavras: “Nosso ministério será valorizado”. Então de que adianta um ministro 
conhecer toda a exegese e hermenêutica bíblica enquanto sua congregação vive fria e 
formalmente? Portanto, pouco importa se o ministro for um analfabeto, mas se com sua 
mensagem ele estimular um povo que seja digno de sua vocação, isso o engrandecerá. 
 
A Maneira Provida Por Deus Para a Cura (19/07/1954) § 17 
Se o Fulano de tal não foi absolutamente chamado por Deus para ser um pregador, ele 
nunca será um pregador de sucesso. Sua mãe pode ter dito a ele, de que ele deveria ser 
um pregador, e seu pai pode tê-lo enviado para um seminário, e ele pode ter os diplomas 
e assim por diante; mas ele nunca será capaz de conduzir as pessoas a Deus até que o 
Espírito Santo tenha Se movido na vida daquele homem e lhe dado algo que... Ele pode 
não ser capaz de falar suas palavras corretamente; ele pode não ter a gramática certa; ele 
pode não ser capaz de usar a psicologia certa; mas se ele tem o poder de Deus em sua 
vida, as pessoas saberão disso. Isso mesmo. Deus estará com ele. 

 
Seja Você Mesmo 

 
Paulo também disse: 
 
1 Coríntios 7:20 
Cada um fique na vocação em que foi chamado. 
 
O que Paulo estava dizendo é: não tente ser o que você não é. Não tente fazer o que Deus 
não te chamou para fazer. Não tente fazer o que você vê os outros fazerem. Mas trate de 
descobrir o que Deus quer que você faça, e quando você descobrir o que é, então faça o 
melhor possível, independentemente dos resultados. Só porque Paulo acabou os seus dias 
numa prisão não significa que ele havia feito algo errado ou que falhou com o seu chamado. 
Só porque você é atormentado pelo inimigo, não quer dizer que você está reprovado. Só 
porque você é combatido e perseguido por familiares e pessoas próximas a você, não 
significa que você tropeçou e saiu fora do caminho. O que acontece é que enquanto você 
cumprir com o teu chamado, as provações e testes seguirão. Mas como disse o irmão 
Branham: “Deus sabe o que está fazendo”. Deus tomará conta do resto. Apenas continue 
fazendo o que Deus te deu para fazer, sendo o que Deus te chamou para ser, sem imitar 
uma identidade de outro. 
  
O Cordeiro e a Pomba (25/03/1957) § 10 
E agora, tenho certeza de que encontramos muitas imitações de identidade. E uma 
personificação, amigo... Uma pessoa que se faria passar por algo é a pessoa mais 
miserável que eu conheço. Não é muito melhor ser você mesmo? Como o congressista 
Upshaw costumava dizer: “Não tente ser nada que você não tem”. Bem, isso é muito bom. 
Não tente ser nada que você não é. Seja você mesmo. E então, se você quer ser um 
cristão, basta pedir a Cristo. Ele tirará sua velha natureza, colocará uma nova natureza; 
então você não precisa personificar nada; é apenas sua vida normal que você está vivendo. 
 
A Rainha do Sul (20/06/1958) § 64 
Você nunca se tornará um olho, se você for um ouvido; lembre-se disso. Você só vai 
bagunçar o corpo até chegar ao seu lugar certo e permanecer lá em sua vocação. Se você 
é diácono, continue sendo diácono; você é pastor, continue pastor. Não tente ser algo que 
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você não é; seja apenas o que você é. Se você é apenas um dedo ou uma unha, seja 
bom. Deus lhe dará o seu lugar na glória. 
 
Investimentos (26/01/1963) § 43 
Não tente tomar o lugar de nada além de um empresário, seja o que for que Deus te chamou 
para fazer. Não tente ser pregador, porque já temos bastante dificuldade, mantendo Isso 
correto, de qualquer maneira. E você confunde Isto. Então, vamos ficar como Deus nos 
chama para ser. E eu acho que, para os leigos, é uma coisa boa para nós tentarmos 
permanecer. 
 
Influência (30/11/1963) § 69 
O homem não pode ordenar a si mesmo para um lugar. Deus deve ordenar seu lugar. Não 
se esqueça disso. Deus ordena você ao seu lugar, e ele não deve (nunca) tentar tomar o 
lugar de outro. Não tente ser algo que você não é. 
 
Como a Águia Agita o Seu Ninho (03/04/1960) § 190 
Oh! O que a igreja pentecostal precisa é de uma limpeza. Ela precisa de uma lavagem. 
Precisa de uma limpeza, de uma santificação. Gente, vocês não são do mundo. Não se 
padroniza como as outras pessoas. Não tente padronizar como uma estrela de cinema. 
Você é uma filha de Deus. Você é um filho de Deus. Não tente ser um Matt Dillion ou alguém 
assim. Não tente ser um Peabody Ernie, ou qualquer que seja seu nome, ou algum desses 
homens. Você não é... [Espaço em branco na fita - Ed.] “Não ame as coisas do mundo. Se 
você ama o mundo, ou as coisas do mundo, o amor de Deus nem mesmo está em você”. 
Eu sei, irmão, isso é nojento. Isso te deixa doente. 
 
Deus Ocultando-Se em Simplicidade, Então Revelando-Se na Mesma (17/03/1963) § 
435 
Humilhe-se. Simplesmente seja humilde. Não tente ser peculiar. Somente—somente ame 
a Jesus. Está vendo? Diga: “Senhor, se há algum dolo em meu coração, se há alguma 
coisa errada, Pai, não quero ser assim. Tire isto. Não quero ser assim. Oh, quero ser 
contado como um deles, naquele Dia, Senhor. E vejo o Dia se aproximando.” 
   
Que maravilhoso tudo isso. E dizer que ainda tem gente perdendo tempo estudando livros 
de neurolinguística. Quem lê os sermões de William Branham não precisa estudar 
neurolinguística! 
 
Jesus mesmo disse: 
 
Mateus 6:27 
E qual de vós poderá, com todos os seus cuidados, acrescentar um côvado à sua estatura?  
 

Seja o Melhor Que Você Puder Ser 
 
Então cada filho de Deus deve conhecer qual é a sua vocação e se esmerar o melhor que 
puder para exercê-la. 
 
No testemunho do irmão Billy Paul que eu traduzi há anos atrás, ele conta acerca de um 
conselho que certa vez o seu pai havia lhe dado: 
 
Meu pai me falou, e disse: “Billy, eu gostaria que você fosse um pregador”. Ele disse: “Se 
Deus não chamar você, você não pode ser um”. Ele disse: “Não seja um manufaturado, 
seja enviado de Deus”. Ele disse: “Se você não pode ser um pregador, seja um médico”. 
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“Eu não poderia ser sequer isto”, pensei. “Porém o que quer que você faça filho, seja o 
melhor”. Ele disse: “Filho, se você se tornar um vagabundo, seja um dos bons. Não trabalhe 
um dia sequer em sua vida”. 
 
Paulo disse que todos aqueles que são chamados ou vocacionados para fazer algo 
específico, recebe um dom específico para atuar em uma determinada área em particular. 
Deus concede isso a fim de capacitar os Seus filhos para que cuidem de Seus negócios. 
 

Fomos Chamados Desde a Eternidade 
 
Romanos 11:29 
Porque os dons e a vocação de Deus são sem arrependimento. 
 
Todos os dons de Deus são gratuitos, o que significa que a nossa vocação é gratuita 
também e que não fizemos nada para merecê-la. Foi Deus segundo os Seus eternos 
propósitos que nos chamou desde a eternidade. 
 
2 Timóteo 1:9 
Que nos salvou, e chamou com uma santa vocação; não segundo as nossas obras, (Ele 
conheceu de antemão as obras que futuramente faríamos, mas o Seu critério de escolha 
não teve absolutamente nada a ver com elas. Ele viu quem tinha os Seus genes) mas 
segundo o Seu próprio propósito e graça que nos foi dada em Cristo Jesus antes dos 
tempos dos séculos. 
 
Então a nossa vocação e chamadas são eternas, pois desde a eternidade Deus já havia 
falado e escrito os nossos nomes. 
 
O Livro da Vida do Cordeiro (03/06/1956) § 160 
Deus escreveu o seu nome no Livro da Vida do Cordeiro, pela Sua Palavra falada. 
(Deus falou na eternidade o nome de cada filho Seu e os colocou no livro do Cordeiro) E 
enviou Cristo, o Sacrifício, para comprar, para redimir aquele mesmo grupo que Ele havia 
escrito seus nomes no Livro da Vida do Cordeiro antes da fundação do mundo. 
 
Nossa vocação não possui nenhum mérito nosso, porque não fomos nós que buscamos a 
Deus, mas Ele é Quem nos chamou e buscou. 
 
A Fé de Abraão (24/04/1959) § 13 
Somos chamados por Deus. “Ninguém pode vir a Mim, a não ser que Meu Pai o traga 
primeiro.” Então não é o homem buscando a Deus; é Deus buscando o homem. E então 
nós somos... Nosso nome está no Livro, a Bíblia disse, desde a fundação do mundo. O 
Espírito Santo está aqui caçando-os, trazendo-os para dentro. 
 

Despenseiros de Deus 
 

Por conta disso, cada filho de Deus que é chamado e vem ao mundo se torna também um 
despenseiro. 
 
1 Coríntios 4:1 
Que os homens nos considerem como ministros de Cristo, e despenseiros dos mistérios de 
Deus. 
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E o que é exatamente um despenseiro? Essa palavra “despenseiro” vem do grego 
oikonomos (οικ ονομ ος) que segundo a concordância de Strong significa “o administrador 
do lar ou dos afazeres do lar”; “gerente”, “superintendente” (seja nascido livre ou, como era 
geralmente o caso, um liberto ou um escravo) para quem o chefe da casa ou proprietário 
tinha confiado a administração dos seus afazeres, o cuidado das receitas e despesas, e o 
dever de repartir a porção própria para cada servo e até mesmo para as crianças 
pequenas”; “o administrador de um fazenda ou propriedade territorial, um supervisor”; “o 
superintendente das finanças da cidade, o tesoureiro da cidade”, “2) metáf. os apóstolos e 
outros mestres, bispos e supervisores cristãos”. 
 
Todos nós fomos enviados até este mundo para tratarmos dos negócios do Pai. E isso não 
é privilégio somente para um pregador. Cada filho de Deus é um despenseiro dos mistérios 
de Deus por meio de variados dons que Deus lhes concede conforme a Sua graça. 
 
1 Pedro 4:10 
Cada um administre aos outros o dom como o recebeu, como bons despenseiros da 
multiforme graça de Deus. 
 
E é nesta última era que Deus deveria ver em nós os Seus melhores despenseiros, onde 
os vários mistérios que antes estiveram ocultos foram nestes últimos dias revelados. 
 

A Instrução da Palavra 
 
Deus por meio do Seu Espirito nos instrui acerca de todas as coisas para nos tornar um 
“gerente” ou “supervisor” de Sua Palavra. Portanto, um despenseiro é alguém que é 
instruído na Palavra. 
 
Mateus 13:52 
E Ele disse-lhes: Por isso, todo o escriba instruído acerca do reino dos céus é semelhante 
a um pai de família, (um despenseiro) que tira do seu tesouro coisas novas e velhas.  
 
Um escriba instruído ou versado acerca do reino dos céus representa um cristão que esteja 
familiarizado com o evangelho ou com a verdade. Os apóstolos quando pregavam o 
Evangelho, eles pregavam tanto as verdades do Antigo como do Novo Testamento, e eles 
revelavam tanto os mistérios que ouviram de Cristo nos Seus dias na carne, como as novas 
verdades que o Espírito Santo lhes revelava ao longo de seus ministérios. 
 
Todo pregador deve ser devidamente instruído. Cristo por três anos deu instruções aos 
Seus apóstolos; e aqueles que pregam devem ser capazes de entender o evangelho, 
defendê-lo e comunicá-lo a outros, não por meio do aprendizado humano de seminário, 
mas pela revelação da própria Pessoa de Cristo, ou seja, por meio de Sua unção que nos 
dá a instrução. 
 
Gálatas 6:27 
E a unção que vós recebestes Dele, fica em vós, e não tendes necessidade de que alguém 
vos ensine; mas, como a Sua unção vos ensina todas as coisas, e é verdadeira, e não é 
mentira, como ela vos ensinou, assim Nele permanecereis. 
 
Um ministro então deve ser como um pai de uma família que distribui os tesouros para a 
igreja conforme a necessidade; e estes tesouros devem trazer a verdade para confirmar os 
fracos, para iluminar os ignorantes e para recuperar e guiar aqueles que estão em perigo 
de se perder. 
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Mas como eu disse, cada filho de Deus é chamado para ser um administrador e revelador 
dos mistérios que são guardados no depósito de seu coração. E como um administrador, 
você deve ser responsável em como manejar essa fé, seja em favor próprio ou para 
promoção do Reino. Todas as verdades, sejam novas ou velhas, que você adquiriu, não 
devem ser guardadas e ocultadas para si, mas apresentadas no devido tempo e nas 
ocasiões apropriadas, para beneficiar a outros, até o dia que sejamos chamados pelo 
Senhor e reconhecidos pela nossa boa administração. 
 
Testemunho (09/05/1951) § 45 
E agora, enquanto estamos aqui juntos, e todos nós desejamos a mesma coisa, tornemo-
nos verdadeiros administradores. Que possamos moldar nossas vidas pelo autocontrole, 
para que possamos saber com a ajuda do Espírito Santo a ter plena confiança de que Jesus 
dirá: “Muito bem, Meu servo bom e fiel”, naquele dia. 
 

Treinados Para Julgar 
 
E como eu disse, tudo que passamos aqui é um treinamento para que depois no dia do 
Milênio possamos ser encontrados dignos de julgarmos o mundo. 
 
1 Coríntios 6:2-3  
Não sabeis vós que os santos hão de julgar o mundo? Ora, se o mundo deve ser julgado 
por vós, sois porventura indignos de julgar as coisas mínimas? Não sabeis vós que 
havemos de julgar os anjos? Quanto mais as coisas pertencentes a esta vida?  
 
Então Paulo diz que aqui mesmo ainda nessa dimensão em que estamos, devemos nos 
exercitar tanto na administração dos negócios do Pai como na nossa capacidade de 
discernir e julgar. 

Cristo em Nós Nos Torna Dignos 
 
Porém nós já mencionamos que assim como era o próprio Deus encarnado no Seu Filho 
que administrava os Seus negócios, será também o próprio Deus na Noiva de Cristo que a 
conduzirá em sua administração. 
 
A Fé Que Uma Vez Foi Dada aos Santos (10/06/1957) § 54  
O Cristo que viveu no corpo chamado Jesus é o mesmo Logos esta noite, que vive 
no Corpo da Igreja realizando as mesmas coisas, vivendo da mesma maneira, amando da 
mesma maneira... 
 
E a intenção de Deus nos ter chamado foi justamente de poder habitar em nós. 
 
O Messias (17/01/1961) § 23 
Agora, isso é verdade. Deus chamou Messias... Deus nos chamou, e nos tornamos reis e 
sacerdotes para Deus. Como Jesus era o Sumo Sacerdote de Deus, nos tornamos um 
sacerdote menor. Jesus era... Deus em Plenitude habitava Nele para resplandecer a 
expressão de Deus ao mundo, pois Deus estava em Cristo reconciliando o mundo Consigo 
mesmo. E como Deus estava em Cristo reconciliando o mundo Consigo mesmo, Deus 
entra em Sua igreja e unge para Ele alguns pequenos messias. 
 
Não há como andar de modo digno sem Cristo. Todos nós somos indignos e imperfeitos, 
mas é a Vida de Cristo vivendo dentro de nós que nos torna dignos. 
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O Ano de Jubileu (03/10/1954) § 167  
Enquanto comemos este pão e bebemos este cálice, vamos examinar a nós mesmos e 
dizer: “Agora, será que eu ando dignamente?” Bem, eu não ando dignamente, não. Mas 
Cristo, em mim, me faz andar dignamente. Eu O amo. Eu testifico Dele. Eu não sou 
perfeito; nunca serei, neste mundo. Você não é perfeito; nunca será. Mas o meu amor a 
Ele, e Ele me permite viver para Ele, e eu amo fazer isso e testificar Dele. 

 
O Propósito da Nossa Vocação 

 
Agora, Paulo disse que o principal propósito de nossa vocação é de sermos feitos à imagem 
do Filho primogênito. 
 
Romanos 8:28-30 
E sabemos que todas as coisas contribuem juntamente para o bem daqueles que amam a 
Deus, daqueles que são chamados segundo o seu propósito. Porque os que dantes 
conheceu também os predestinou para serem conformes à imagem de Seu Filho, a fim 
de que Ele seja o primogênito entre muitos irmãos. E aos que predestinou (Colocou os 
nomes no Livro do Cordeiro) a estes também chamou; e aos que chamou a estes também 
justificou; e aos que justificou a estes também glorificou. 
 
“Glorificou” significa que se tornaram dignos da sua vocação. Mas o irmão Branham disse 
que a igreja está passando por uma era fria e formal, onde os crentes estão se afastando 
cada vez mais do seu chamado. 
 
O Que é Preciso Para Vencer Toda a Incredulidade: a Nossa Fé (29/07/1960) § 71 
Agora, esse é o problema com muitas de nossas igrejas hoje. Deus nos chamou para um 
ministério. Deus nos chamou para ser o Seu povo. Deus nos chamou para crer em sinais 
e maravilhas. Deus nos chamou para realizar sinais e maravilhas. Ele nos chamou para 
fazer isso, e estamos nos afastando muito disso. O que precisamos é de outra visitação 
de Deus. Deus não vai enviar aqui neste Auditório Eisenhower? Envie uma visitação do 
Espírito de Deus. Estamos nos afastando muito, como Moisés fez. Moisés estava bem lá 
atrás; ele estava tendo uma vida boa. A igreja hoje tem um prédio maior do que jamais teve, 
melhores igrejas, pessoas mais bem vestidas, pessoas mais vivas do que nunca. Mas, oh, 
irmão, não é isso. Essas coisas perecem. Conseguimos a vitória; temos que lutar; temos 
que fazer algo pelo Reino de Deus. 
 
Então, enquanto não conseguirmos refletir o Cristo por meio de nossas vidas, estamos 
falhando em cumprir com a nossa vocação, não importando o quão bonito seja os sermões, 
quão grade seja o tabernáculo e o quão religiosa a congregação consiga ser. 
 
Colossenses 1:9-10 
Por esta razão, nós também, desde o dia em que o ouvimos, não cessamos de orar por 
vós, e de pedir que sejais cheios do conhecimento da Sua vontade, em toda a sabedoria e 
inteligência espiritual; para que possais andar dignamente diante do Senhor, agradando-
Lhe em tudo, frutificando em toda a boa obra, e crescendo no conhecimento de Deus. 
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